

El Canto de los Delfines



Número 3, 2017

La línea azul

Cindy Fernández

La gente no sabe lo que realmente es ser un oficial.

No tenemos ni la menor idea de las frustraciones de sus días.

¡Aun así los juzgamos!

Los miramos con odio, resentimiento, hostilidad y frustración.

Otros los admiran, aprecian y valoran su servicio a la comunidad.

Uno cree que tienen súper poderes y que son algo del otro mundo,

Algo diferente, distinto a uno mismo.

Ser un oficial de la ley no es lo que pensamos.

Lágrimas, dolor, sufrimiento y muerte existen en sus vidas.

Ni nos cruza la idea en lo que hay detrás de ese uniforme.

Puede ser un hermano, hermana, madre, padre, tía o tío pero lo

más importante

¡Un ser humano!



Sufren, lloran, y también temen.

Sienten dolor, sienten por sus hermanos y hermanas en azul, y
sufren por las muertes que ven.

Son juzgados por cada movida o decisión que toman, pero la gente
no hace nada para proteger a sus comunidades.

Ellos aprecian a la comunidad más que a nadie.

¡Agradecidos debemos estar!

Cargan su uniforme con un gran orgullo.

Teniendo en mente al comienzo de sus turnos que quizá no
regresen a casa.

Ellos se despiden y besan a sus esposas, esposos e hijos con el
pensamiento que tal vez esa sea la última vez que los vean.

A cambio, uno sabe que vamos a regresar con nuestra familia sano
y vivo porque hay gente que nos cuida.

Les llamamos cuando necesitamos ayuda o cuando es una
emergencia y llegan para ayudar a resolver el problema.

¿Pero a ellos quién los cuida?

¡Agradecidos por su servicio deberíamos estar!

Sobre La Autora

Cindy nació en el Condado de Ventura y a los 4 años se mudó con su familia al Condado de Orange, donde hizo su secundaria. Como la primera en su familia en ir a la universidad, decidió regresar a su lugar natal y hacer su carrera universitaria aquí. Estudia psicología con una segunda especialización en español, pues espera ser maestra y terapeuta familiar y matrimonial.

